
総会記念講演会が開催されました 

大西会長の挨拶で総会記念講演会が始まりました。 

京都大学からは稲葉副学長が来高され、京都大学の現状についてのご報告がありました。

 

記念講演会は「学習する人工知能：その仕組みと未来」というテーマでの鹿島久嗣 大学院

情報学研究科知能情報専攻教授が今話題の AI（人工知能）について講演されました。講

演会には吉田会会員４５名、一般の方々約 40 名が来場され、会場ホールは満員になりまし

た。 

学習する人工知能の基本原理の説明として「人工知能とは何か？機械学習とは何か？」 

にはじまり、機械学習の応用、人工知能の発展、そしてその可能性と限界と講演はすすみま

した。 結論としての「人間が AI と共存して、上手に利用していく」という点には感心しました。

世間では「AI に支配されてしまうようなハリウッド映画もどき」の情報が入り乱れており、いわ

ゆる「AI おばけ」が跋扈しているわけですが、現実の世界は全然そんなことではない、という

ことを伺って、非常に納得した次第です。 
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 大懇親会が開催されました 

 

総会では、まずはじめに、京大土佐吉田会の副会長である櫻井克年 高知大学学長に学長

への就任祝いの花束贈呈が田中なつみ幹事よりおこなわれました。引き続き松岡宜明 事務

局・幹事より決算および予算が報告され、幹事人事（新幹事の追加就任）も併せて承認され、

総会は無事終わりました。 

 

その後、会場を 5 階宴会場にうつし、古谷顧問によるご挨拶、櫻井副会長による乾杯の音

頭から楽しい懇親会の開催となりました。京都大学からの参加者 4 名を含み合計 50 名が地

元の山海珍味に舌鼓を打ちました。 

 

 
 

 
 
 

京都大学同窓会事務局の担当者からは「土佐吉田会は老若男女、色々な業種の幅広い年

代の人が参加されていて、余所の同窓会組織とは雰囲気が随分違い活気がありますね」と

いうご感想も頂戴しました。今回は会員各位のご尽力により初参加の人も多く「参加できて

良かった」「こんな会があるのならもっと早くから参加しておけばよかった」と前向きなコメント

をたくさん頂きました。今回参加されなかった方々も是非、次回第 20 回総会（開催時期など

は現時点では未定です）にはご参加下さい。 
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楽しい時間はあっという間に過ぎ、全員で「琵琶湖周航の歌」の大合唱の中、大団円を迎え

ました。 
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